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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　9月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 57.5％
 100％
 70.6％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2022年　9月
　平均出席率      72.9％

■出席状況報告
　9月平均出席率　　70.6％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　7月4日 　           円　　累計             円

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　岩原道直

 52.4％
 69.0％

　帯広は土曜夜から日曜の朝にかけて、14cmの積雪がありま
した。私も昨日の朝から除雪をしようと思い、今年の2月から
置きっばなしの除雪機を車庫から出そうと思い、エンジンをか
けたけど、かかりません。バッテリーが弱いと思い、手動でか
けようと思ったのですが、今度はガソリンがありません。てん
やわんやで、大切な日曜日の午前中を潰してしまいました。
本当に、「備えあれば患いなし」という言葉を実感しました。
さて、今日は今年最後の例会です。私が7月に会長に就任する
にあたり、「ロータリーを学び、仲間を増やそう」という方針
を上げさせて頂きました、活動目標を
①会員増強と退会防止
②楽しい例会作り
③十勝パラ水泳の支援
④財団米山への協力
⑤積極的なロータアクトとの交流
以上の5つを揚げさせて頂きました。
堂田くん、大塚くん、長山くん、牧野くんと4人の新しい仲間
を迎え入れる事が出来ました。しかしながら、誠に残念ながら
木村君、13年仲間としてやってきた木村会員が事情により退
会されるという事でございます。後ほど一言頂けるという事で
ございます。
ちょうど、半分を経過して現在ですが、まあまあ出来た事、ま
たまた道半ばな事などございますが、年を明けてあと半分、皆
様と共に目標に向けて進んで行かなければと考えております。

皆様こんにちは
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最後になりましたが、先週と今週と皆様にご協力頂いた歳末助けあいの募金、例

年通りの額が集まりました。

この後、幹事と親睦理事と 3人で勝毎の方へ届けさせて頂きます。

ご協力ありがとうございました。
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年末最終例会

どうぞご協力を宜しくお願いいたします。
最後になりましたが、先週と今週と皆様に
ご協力頂いた歳末助けあいの募金、例年通
りの額が集まりました。
この後、幹事と親睦理事と 3人で勝毎の方
へ届けさせて頂きます。
ご協力ありがとうございました。

例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2022年12月

2022.12.19

■会務報告　　　　　　松田英明　幹事

■退会挨拶

（１）帯広南ＲＣ、12月26日（月）の
　　　例会は、休会と致します
　　　帯広南ＲＣ、令和5年1月2日（月）
　　　の例会は、祝日振替のため休会と致します
　　　帯広南ＲＣ、令和5年1月9日（月）の例会は、
　　　祝日のため休会と致します
（２）帯広南ＲＣ、新年交礼会開催のご案内（夜間例会）

　　　日　時　令和5年1月13日（金）午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
　　※尚、アルコールがでますので、飲まれる方は
　　　運転をお控えください
　　※1月16日（月）の繰上げ例会と致します
　　
■ニコニコ献金　　　　　　成田孔一会員

進藤　直哉会員：次年度理事の総会
         　　　　　承認ありがとうご
　　　　　　　　ざいました
小林　千修会員：誕生祝と60回目の結婚
　　　　　　　　記念日のお祝いありがとうござ
　　　　　　　　います。60回はダイヤモンド婚
　　　　　　　　式というようです。65回目の
　　　　　　　　ブルースターサファイア婚式を
　　　　　　　　迎えられるよう頑張ります。
竹部　義弘会員：誕生祝有り難うございました
　　　　　　　　いよいよ70代最後の歳になりま
　　　　　　　　した。

木村　誠会員
　4月末に副腎
骨髄の手術をし
まして8月にコ
ロナに感染して
後遺症が残り、
体力がすっかり弱ってしまいました。今だに本調
子ではありません。そのため令和5年2月をもって
会社をたたむことにしました。
よってロータリーを退会するはこびとなりました。
誠に残念で寂しい気持ちでいっぱいです。これか
らの南ロータリークラブの発展を心からお祈りし
ています。
皆様13年間本当にありがとうございました。お世
話に成りました。ありがとうございました。

12 月 22 日　勝毎掲載


